

LETTER OF AUTHORITY

12.12.2019

WattStream Engineering Limited, 7th floor Yorkshire house, 18 Chapel Street, Liverpool, England, United Kingdom, L2 9TL hereby authorize companies «Hited-Energetika», «Hited-Region», «Hited-Service» (Russian federation), ТОО «HITED» (Kazakhstan, Almaty), «Hited Ukraine» (Ukraine, Kiev) with exclusive rights to make quotations for and supply our products in the territory of Russia and CIS, provide installation, initial starting up, warranty and post warranty service, product&technical trainings.

All the equipment supplied by above-mentioned companies will carry out our standard warranty terms.

This authority is valid until 31, December, 2020.

ПИСЬМО О ПРЕДОСТАВЛЕНИИ ПОЛНОМОЧИЙ

12.12.2019

Настоящим письмом WattStream Engineering Limited, 7th floor Yorkshire house, 18 Chapel Street, Liverpool, England, United Kingdom, L2 9TL наделяет компании «Хайтед-Энергетика», «Хайтед-Регион», «Хайтед-Сервис» (Российская Федерация), ТОО «HITED» (Казakhstan, Алматы), «Хайтед Украина» (Украина, Киев) эксклюзивными правами на территории Российской Федерации и в странах СНГ на подготовку предложений для заказчиков, поставку нашей продукции, а также осуществление установки, запуска, гарантийного и послегарантийного обслуживания, технических тренингов по продукции.

Все оборудование WattStream, поставляемое вышеназванными компаниями находится под стандартными гарантиями изготовителя.

Полномочия действительны до 31 декабря 2020 г.

От имени WattStream Engineering Limited

General manager/
Генеральный Менеджер

(job title / должность лица, подписавшего письмо)

(signature / подпись)

Kieran J Murphy

(Name Surname / инициалы, фамилия)